

Fecha: 22-01-2025  
 Medio: El Lector  
 Supl.: El Lector  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7  
 Cm2: 796,3  
 VPE: \$ 390.168

Tiraje: Sin Datos  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Seremi de Bienes Nacionales se reunió con vecinos del sector de Pejerrey para informar sobre fiscalizaciones de acceso a la cuenca del río Ancoa y Achibueno**

# Seremi de Bienes Nacionales se reunió con vecinos del sector de Pejerrey para informar sobre fiscalizaciones de acceso a la cuenca del río Ancoa y Achibueno

La instancia junto a los vecinos y vecinas fue de agradecimiento a la autoridad por entregar resultados de las fiscalizaciones realizadas por esta seremía.

Continúa el intenso trabajo de fiscalización e información de la Campaña “Las Playas Son Tuyas Todo el Año”, el Seremi de Bienes Nacionales del Maule, César Concha Gatica, se trasladó a la comuna de Linares donde se reunió con la Junta de vecinos de Pejerrey, para dar conocer resultados de las inspecciones realizadas por un equipo de profesionales y además de involucrar a quienes viven en el sector donde el foco es trabajar en conjunto.

Se pudo constatar la existencia de a lo menos 8 accesos liberados en la ribera norte del río Achibueno, en un área de alta concentración turística comprendida entre el sector Los Hualles ubicado al km 35 de la ciudad en dirección este, y el sector Peñasco ubicado en el km 18 de la ciudad de Linares.

El Seremi de Bienes Nacionales, César Concha describió esta reunión como muy productiva, afirmando que “siempre es importante fortalecer el trabajo que los servicios públicos podemos realizar con la comunidad. Por eso hemos mantenido una importante reunión con la comunidad, vecinos y vecinas del sector del Achibueno, con su junta de vecinos estuvimos dando a conocer los resultados de una fiscalización que realizamos en la cuenca del río, con el objetivo de identificar los accesos existentes. Es importante identificar que son ocho accesos y sociabilizarlos con la comunidad, puesto que esos van a ser los que permitan disfrutar de es-

tas bellezas naturales, que la municipalidad se haga cargo de la mantención y el mejoramiento de estos accesos y, en definitiva, optimizar nuestra labor fiscalizadora, que es garantizar a todos los ciudadanos el acceso a las playas de río, lago y mar”.

Mencionar que se levantó importante información y que además se verificó, que en los lugares visitados, existe una buena accesibilidad, además de corroborar el correcto uso del acceso público a la playa, garantizando así, el cumplimiento de las normativas vigentes.

La comunidad también dio a conocer la opinión con respecto al trabajo en terreno que está realizando Bienes Nacionales, es el caso de Darko Tapia vecino del sector de Pejerrey quien apreció esta reunión “lo más valioso en esta reunión, es que fue objetiva, de una vez por todas, saber cuáles son los puntos de acceso al río en los que no está claro. Y creo que se ha delimitado bien en cada uno de los sectores, por lo menos se ha dejado un acceso al río. Yo creo que eso para la comunidad y el turista es bastante importante” aseveró.

Reiterar que el llamado a la ciudadanía es a denunciar cualquier impedimento que impida el paso peatonal a los diferentes cuerpos de agua existentes en la región, a través de los canales formales que tiene el Ministerio de Bienes Nacionales, en su página web [www.bienesnacionales.cl](http://www.bienesnacionales.cl) o también en la oficina de la Seremi Maule.

